
令和６年９月２５日

学校運営協議会活動状況報告（９月）

本校における学校運営協議会の活動状況について、次のとおり報告します。

１ 開催日 令和６年９月１３日（金）

２ 場 所 義務教育学校阿仁学園

３ 活動状況

(1) １～９年生全学級の授業参観を行った。

(2) 校長が学校教育目標とその実現のための具体的方策（グランドデザイン）をもとに、１

学期から９月までの児童生徒の様子について紹介した。

(3) 第１回学校運営協議会以降の校舎の活用状況について説明した。

(4) 大阿仁地区での学校行事等の実施については、トイレや飲料水の確保、電気設備の完備

等に課題があることを説明した。もし、旧大阿仁小学校校舎が使用可能な状況になった

ら活用を検討してはどうか、という意見が出た。

(5) 各委員から質問やご意見、要望等を伺った。

・校長の説明から学校運営が順調に進んでいる様子がうかがえる。

・学校ホームページやブログ、スクリレなどを通して、積極的に情報発信していると

ころがよい。今後も継続して積極的に学校の様子を発信してほしい。

・学習環境が整っている。少人数の強みを生かして学習の機会もスペースも無駄にせ

ずに活用している。

・密度の濃い授業を展開している様子が伝わってきた。ふるさとアンバサダーやマイ

プラン学習など、学習活動が充実している。表現力の向上も十分伝わってきた。

・移住してきた家族の子どもたちの活躍が素晴らしい。秋田の教育、阿仁学園の教育

に満足してもらえている証拠だと思う。

・タブレットを積極的に活用している。キーボード入力も速く、感心した。「書くこ

と」も大事にしてほしい。

・９年生の道徳の授業では「選挙」について授業をしていたが、本当に深く考えてい

る様子が伝わってきた。選挙の年齢についても考えている点もすごいと思った。

・後期課程生徒が前期課程児童の手を引いて廊下を歩いたり、登下校している姿を見

て微笑ましく感じる。地域住民も子どもたちが歩く姿が戻ってきて喜んでいる。

・１学期末から始まった「歩数計プロジェクト」は大変効果がある。子どもたちの意

識も高まっていると感じる。

４ 成果と課題

・第１回に引き続き、学校経営（グランドデザイン）をよく理解していただき、児童生徒の

成長と活躍を認めていただいた。

・学園祭に地域の方々、特に大阿仁地区の方々を招待する方法を検討したい。

・枝が道路側に大きく垂れ下がっている桜（学校から国道105号線につながる道路脇）につ

いて、安全確保に向けて、降雪前に枝を切るなどの対策をしたい。


